



## **AFSAG O'HIGGINS SE REÚNE CON GOBERNADOR PABLO SILVA PARA ABORDAR PROBLEMÁTICA PRESUPUESTARIA DEL SAG**

El pasado 11 de febrero, el directorio regional AFSAG O'HIGGINS, acompañado por el presidente regional de ANEF, Jorge Pedreros, sostuvo una reunión con el gobernador regional, Pablo Silva Amaya, con el objetivo de abordar y visibilizar el grave déficit presupuestario para el año 2025 que enfrenta el SAG y las graves repercusiones que estas podrían tener en la protección del patrimonio fitosanitario y zoonosanitario nacional.

Durante la reunión, los dirigentes regionales de AFSAG manifestaron su preocupación por el drástico recorte presupuestario, lo cual se suma a un aumento significativo en las actividades y responsabilidades que requiere la intervención de este servicio. La situación ha generado un clima de preocupación, dado que la falta de recursos podría afectar seriamente las gestiones del SAG en terreno, comprometiendo así la capacidad de respuesta ante emergencias sanitarias y la vigilancia de la salud animal y vegetal en la región.

El gobernador Silva escuchó atentamente las preocupaciones expuestas y se comprometió a evaluar las condiciones actuales del presupuesto destinado al SAG, considerando la relevancia de su labor en la preservación de los recursos naturales y la seguridad alimentaria.

AFSAG O'HIGGINS, con el apoyo de ANEF regional, reitera su compromiso de seguir trabajando junto a las autoridades para encontrar soluciones efectivas que aseguren el fortalecimiento de las capacidades del SAG en beneficio del país.

**CONSEJO REGIONAL AFSAG O'HIGGINS**

FEBRERO 2025